
４明同鉄研第１号 

令和４年（２０２２年） ９月 ３日 

 

  明星同窓会鉃研会員各位 

鉃研会長 甘利 拓也  

 

第５回鉃研会総会及び令和４年度明星祭開催について（通知） 

 

 このことについて、次のとおり通知します。 

疑義のある者は、鉃研会則第１０条第１項及び第２項に基づき発議すること。 

 

記 

 

１ 第５回鉃研会総会について 

（１） 日 時  令和４年 ９月１７日（土）１６時 【書面開催】 

 

（２） 内 容  第１号議案 先決承認 ホームページ新設について 

第５回総会延期について 

第２号議案 事業報告 モノレール貸切り 

第３号議案 予算決算報告 

第４号議案 事業計画 明星祭へ参加 

     １００周年事業への参加 

第５号議案 その他   

 

（３） 備 考  第２回鉃研会総会の決議に基づき、日時を設定しています。 

各議案の詳細は、別紙参照のほか、鉃研会長まで問うこと。 

質疑のない場合は、賛成頂いたと判断いたします。 

 

２ 令和４年度明星祭について 

（１） 日 程  令和４年 ９月１７日（土）と１８日（日） 

 

（２） 備 考  ３年ぶりの平常開催です。 

鉃研会員は、会場にて会員を示す証を付けること。 

準備は前日の終日のみ、片付けは最終日に行います。 

 

以 上   

  



第１号議案 

発議者： 会長 甘利 拓也  

 

    報告： 先決承認について 

 

 次のとおり、先決承認をお願いします。 

 

記 

 

１ ホームページ新設について 

 

 

 

２ 第５回総会延期について 

 

 

 

     以 上    

  



第２号議案 

発議者： 会長 甘利 拓也  

 

    議題： 事業報告について 

 

 令和３年１０月３日に行いました、千葉都市モノレールの貸切りについて報告します。 

新型コロナウィルス感染症拡大防止の観点から中止された、「高三を送る会」の代替として、鉃

研会にて新会員歓迎会、千葉都市モノレールの貸切りを行いました。 

 このイベントは鉃研会則第１３条に基づき、参加者から徴収した参加費のみで運営しました。 

なお、決算は参加者全員の前で行い、鉃研会費への編入もありませんでしたので、参加者の総

意により、決算書の作成は省略させていただきました。 

  

以 上    

  



第３号議案 

発議者： 会長 甘利 拓也  

会計 池田 光   

 

    議題： 予算決算報告について 

 

 例年であれば、鉃研会の通帳を回覧しますが、それができないため、コピーを添付します。本

書を確認したい場合は会長まで申し出ること。 

 鉃研会費の使用予定はありません。 

 

 

  

以 上    

  



第４号議案 

発議者： 会長 甘利 拓也  

 

    議題： 事業計画について 

 

 今回の総会では、次のとおり事業を行いたいと提案します。 

 

記 

 

１ 明星祭へ参加 

 

 例年どおり、勝手に明星祭へ参加します。 

 なお、明星祭への参加は、同窓会長が認定し同窓会総会にて決議された、明星同窓会鉃研会の

正式な活動内容と位置付けられているため、軽視することはできません。 

 

２ 学苑創立１００周年事業への参加 

 

 学苑が創立１００周年を記念し実施している寄附行為に参加し、創立１００周年を祝いたいと

考えています。今回の寄附行為に関しては、用途を定めることができ、全額を鉄道研究部へ寄附

することが可能と募集要項に明記されています。このことが可能ならば、鉄道研究部とともに、

母校のお祝いに参加できるのではないかと考えています。 

しかしながら、全容が不明で、今後の学苑側の説明や対応を静観し、参加の可否を含め検討し

てまいります。 

 

以 上    

  



第５号議案 

発議者：  未 定   

 

    議題： その他 

 

 予定なし 

 

以 上    


